

09.10.2015

Rückbau des Viktoria-Hotels macht Absperrmaßnahmen im Bereich Bahnhofstraße, Rheinuferstraße und Zollhofstraße notwendig

Für den Rückbau des Viktoria-Hotels werden ab Montag, 12. Oktober 2015, um die Baustelle Absperrmaßnahmen im Bereich der Bahnhofstraße sowie der Rheinuferstraße und Zollhofstraße notwendig. In der Bahnhofstraße stehen im Abschnitt zwischen Ludwigstraße und Rheinuferstraße/Zollhofstraße der rechte Gehweg sowie der Parkstreifen nicht mehr zur Verfügung. Fußgängerinnen und Fußgänger müssen hier auf den gegenüberliegenden Gehweg ausweichen. Ein Teilabschnitt des Gehweges und des Radweges in der Zollhofstraße im Bereich Ecke Bahnhofstraße/Zollhofstraße ist ebenfalls nicht passierbar. Als Ersatz dafür wird auf der rechten Fahrspur der Zollhofstraße Richtung stadtauswärts eine 1,50 Meter breite Furt für den Fußgänger- und Radverkehr eingerichtet. Auf einer Länge von etwa 30 Meter fällt damit die rechte Spur der Zollhofstraße für den Kraftverkehr weg. Dies ist auch circa 15 Meter vor der Einmündung Bahnhofstraße auf der rechten Fahrspur der Rheinuferstraße Richtung stadtauswärts der Fall.

Die Einschränkungen im Zuge des Gebäuderückbaus und -neubaus dauern voraussichtlich bis Ende September 2016 an. Der Bereich Straßenverkehr war darauf bedacht, die Absperrmaßnahmen so zu wählen, dass die Einschränkungen im Straßenverkehr so gering wie möglich ausfallen.

Die Verwaltung bittet die Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um eine vorsichtige Fahrweise im Baustellenbereich und um Verständnis für die entstehenden Belästigungen.